

opusdei.org

# **La parroquia de San Josemaría en Valencia prepara la beatificación de Álvaro del Portillo**

Con motivo del centenario de su nacimiento y su próxima Beatificación, la parroquia valenciana ha organizado una exposición fotográfica, un concierto solidario y una conferencia de Salvador Bernal, biógrafo de Mons. Álvaro del Portillo.

01/07/2014

La parroquia de San Josemaría en Valencia ha organizado diversos actos con ocasión del centenario y la próxima beatificación de Mons. Álvaro del Portillo.

Junto a una exposición fotográfica que recorre la vida del futuro beato, uno de sus mejores biógrafos, Salvador Bernal, disertó sobre la figura de Don Álvaro ante los fieles que llenaban el templo, en una conferencia a la que deliberadamente quiso dar el tono intimista de quien conoció y convivió con el personaje objeto de su semblanza, de quien destacó la paz y serenidad con que siempre afrontó tanto el día a día como los problemas más graves que se le presentaron. Por eso, dijo, Don Álvaro del Portillo es un buen intercesor para conseguir

la paz y la serenidad personal, en el matrimonio, en la familia, en el trabajo.

Finalmente un concierto solidario a beneficio de Tierra Santa puso el colofón a los actos celebrados en honor del primer Prelado del Opus Dei y sucesor de San Josemaría.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://dev.opusdei.org/es-es/article/la-parroquia-de-san-josemaria-en-valencia-prepara-la-beatificacion-de-alvaro-del-portillo/> (09/08/2025)